

3. Medienmitteilung – Bern, 13. April 2011

suissetraffic 2011 gut unterwegs

Die vom 6. – 9. September 2011 in den Hallen der BEA bern expo AG dauernde internationalen Fachmesse des öffentlichen Verkehrs „suissetraffic“ wartet mit prominenten Referenten auf und verzeichnet einen Zuwachs an Neuausstellern. Zudem findet eine einmalige Sonderschau im neuen, benachbarten Tramdepot von BERNMOBIL statt.

Für das Symposium am Eröffnungstag haben Bundesrätin und UVEK-Vorsteherin Doris Leuthard, die Unternehmensleiter Andreas Meyer (SBB), Bernard Guillelmon (BLS), Konrad Schnyder (Sersa-Group), Ueli Maurer (Hangartner AG) und Daniel Steiner (Kummler+Matter AG und Präsident des Branchenverbands SWISSRAIL) zugesagt. Ständerat Peter Bieri vertritt den Informationsdienst für den öffentlichen Verkehr Litra.

Ausstellungsleiter Thomas Kreisel ist sehr zufrieden mit den Zusagen der Messeaussteller: „Gegenüber der letzten suissetraffic von 2009 verzeichnen wir zum jetzigen Zeitpunkt einen Zuwachs von 25 Prozent Neuausstellern. Neun von zehn Anmeldungen stammen aus der Schweiz, was auf die breite Angebotspalette dieses stark exportorientierten Industriezweigs hinweist“.

Das nur durch die Autobahn von der BEA bern expo AG getrennte, zur Zeit im Bau befindliche neue Tramdepot von BERNMOBIL wird während der suissetraffic 2011 zum Mekka für Exponate des öffentlichen Verkehrs.

Hinweis an die Redaktionen

suissetraffic – Internationale Fachmesse des öffentlichen Verkehrs – 6. bis 9. September 2011 in Bern
Weitere Informationen und das Logo zum Download finden Sie im Internet unter www.suissetraffic.ch > Medien-Service